

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang peran Remaja Islam Masjid Al-Manar dalam peningkatan dakwah Islam di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur Tahun 2021 yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran Remaja Islam Masjid al-Manar dalam peningkatan dakwah Islam di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur Tahun 2021 yaitu melalui pendekatan persuasif terhadap remaja Islam di sekitar masjid al-Manar sehingga para remaja muslim tersebut memahami, terbuka hatinya dan mau ikut terlibat dalam kegiatan RISMA al-Manar dan pata tahap selanjutnya peningkatan dakwah Islam dilakukan melalui program kerja yang telah direncanakan seperti pengajian rutin, majlis taklim RISMA ataupun kegiatan seperti peringatan hari besar Islam.
2. Faktor pendukung kegiatan dakwah Islam oleh RISMA al-Manar di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur adalah berupa sumberdaya manusia yaitu pengurus dan anggota RISMA al-Manar yang sangat berdedikasi dalam menyebarkan dakwah Islam dikalangan remaja khususnya di desa Wonosari. Selain itu juga terdapat dukungan dari Pemerintah Desa dan juga para tokoh-tokoh desa. Adapun

penghambat kegiatan dakwah Islam oleh RISMA al-Manar di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur adalah minimnya dana operasional kegiatan dan kurangnya minat remaja untuk mengikuti setiap kegiatan RISMA.

## **B. Saran**

Adapun saran terkait dengan peran Remaja Islam Masjid Al-Manar dalam peningkatan dakwah Islam di Desa Wonosari Kecamatan Pekalongan Kabupaten Lampung Timur Tahun 2021 antara lain:

1. Untuk pengurus RISMA al-Manar agar memperbaiki dan melatih komunikasi beserta interaksi baik di intern organisasi RISMA maupun di luar organisasi RISMA supaya menambah jumlah anggota RISMA.
2. Kepada Masyarakat sekitar agar tetap mendukung setiap kegiatan dari RISMA al-Manar agar anggota RISMA al-Manar semakin bersemangat dan lebih aktif dari biasanya.

## **C. Rekomendasi**

Agar seluruh pengurus RISMA al-Manar agar dapat memberikan pengarahan dan bimbingan kepada masyarakat terkhusus untuk remaja Muslim Desa Wonosari agar dapat merubah perspektif remaja bahwa RISMA al-Manar itu diperuntukkan kepada seluruh remaja Islam yang ada di Desa Wonosari dengan harapan agar semua remaja Islam Desa Wonosari memiliki *akhlakul karimah* serta bertaqwa kepada Allah SWT.